



## DYNAMO INDUSTRIES

### **Plantagenet, Ontario. Approuvé le 16 décembre, 2014**

*Sommaire du financement* : Financement pour aider avec l'embauche de personnes clés pour augmenter la capacité de production à l'interne. Dynamo Industries, située à Rockland, est une entreprise innovatrice qui fait du design et de la fabrication des structures de jeux. L'entreprise existe depuis plus de 25 ans et la vente de leurs produits est faite à l'international.

*Résultats* : Augmentation des ventes et éviter l'externalisation. Création de 2 nouveaux emplois.

*Coût du projet* : 35,974 \$ / PDEO 14,028 \$

\*\*\*\*\*

## DYNAMO INDUSTRIES

### **Plantagenet, Ontario. Approved on December 16, 2014**

*Funding summary*: Financing to assist with the hiring of new employees in order increase internal production capacity. Dynamo Industries, located in Rockland, is an innovative business that designs and fabricates play structures. The business exists for more than 25 years and their products are sold internationally.

*Results* : Increase annual sales and avoid outsourcing their production. This project will create 2 new jobs.

*Project cost* : \$ 35,974 / EODP \$ 14,028